

L'Ebola, qui a fait 84 morts en trois jours, continue à se propager rapidement



Conakry, 19 août (RHC).- Des informations récentes indiquent que l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest a causé de jeudi à samedi derniers la mort de 84 personnes en Guinée Conakry, au Nigeria, en Sierra Léone et au Liberia, les pays les plus touchés par cette maladie où 113 nouveaux cas ont été signalés en 3 jours. Selon des données récentes de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, depuis sa réapparition cette année, le virus a provoqué la mort de 1 222 personnes et plus de 2 000 autres ont été affectées.

Au Liberia, pays où l'épidémie s'étend avec plus de rapidité, la situation a été aggravée après la disparition d'un groupe de malades qui ont fui cela fait deux jours un centre de quarantaine de Monrovia qui a été attaqué par un groupe de jeunes.

On a appris également que les autorités sanitaires de la France appliquent un programme de surveillance face à la menace de l'Ébola et qu'elles ont créé des conditions dans 9 hôpitaux pour accueillir d'éventuels cas de cette maladie.

Par ailleurs, l'ONU a annoncé qu'elle se prépare pour garantir l'approvisionnement en alimentation d'un million de personnes dans quatre localités de la Guinée Conakry, de la Sierra Léone et du Liberia, mises

en quarantaine par les autorités.

Par ailleurs, au Pays Basque Espagnol, le protocole de risque face au virus a été activé suite à la détection d'un possible cas d'Ébola provenant de Sierra Leone mais le gouvernement de cette région autonome a signalé qu'il n'y a aucun motif d'alarme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31264-lebola-qui-a-fait-84-morts-en-trois-jours-continue-a-se-propager-rapidement>



Radio Habana Cuba